

Cuba termine avec deux médailles de bronze au Grand Prix de Judo de Budapest en Hongrie



Cuba a terminé au Grand Prix de Judo de Budapest en Hongrie, avec les médailles de bronze, d' Asley González, 90kg et d' Idalis Ortiz (+78 kg).

Asley Gonzalez est monté sur le podium après avoir battu par Wazari, l'Estonien Milan Randa, alors qu'Idalis Ortiz l'a remporté par pénalisation de 4 points à 1 sur Gulzhan Issanova, du Kazakhstan.

Onix Cortés (70), a terminé 7^e, alors que José Armenteros (100) e Iván Silva (81) sont tombés dans leurs secondes présentations sur le tatami. Yalenni Castillo (78) et Kaliema Antomarchi (78) ont perdu lors de leurs premiers combats.

Samedi Cuba a présenté quatre judokas, avec le meilleur résultat pour Dayaris Mestre (48), qui a terminé 5^e, Magdiel Estrada (73), 7^e alors que Gretel Romero (52) et Maylin del Toro (63) ont perdu leurs combats.

Le Kazakhstan est en tête du tableau des médailles avec deux d'or et une d'argent devant l'Allemagne (1-5-5) et la Slovénie (1-2-0). Cuba a terminé 19^eème.

Le Grand Prix de Budapest, avec la présence de 411 judokas , 263 hommes et 148 femmes de 67 pays a réparti des points pour le ranking mondial , classement qui donne des qualifications pour les Jeux Olympiques de Rio de Janeiro 2016.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/59178-cuba-termine-avec-deux-medailles-de-bronze-au-grand-prix-de-judo-de-budapest-en-hongrie>



Radio Habana Cuba